RESSOURCES AUXICO CANADA INC.

COMMUNIQUÉ

AUXICO CONCLUT UN PROTOCOLE D'ENTENTE AVEC LE DÉPARTMENT COLOMBIEN DU GUAINIA

• Auxico a aussi signé trois accords avec des détenteurs de propriétés privées au Guainia

Montréal (Québec), le 17 septembre 2018. – Ressources Auxico Canada inc. (CSE: AUAG) (« Auxico » ou « la Société ») est ravie d'annoncer qu'elle a signé un protocole d'entente avec le gouvernement du département colombien du Guainia dans l'est de la Colombie pour produire de l'or et d'autres minéraux.

Aux termes du protocole d'entente, les deux parties acceptent de collaborer à l'établissement d'activités de production d'or et d'autres minéraux au Guainia, qui seront gérées par Auxico. Ces autres minéraux comprennent, entre autres, le coltan, composé de niobium et de tantalite. Selon un rapport du Servicio Geológico de Colombia, (le service de géologie de la Colombie, un organisme gouvernemental), des réserves d'un milliard de tonnes de coltan se trouvent potentiellement en Colombie, principalement concentrées dans les trois départements du Guainia, de Vichada et de Vaupés¹.

Le gouvernement du Guainia accepte pour sa part de fournir ce qui suit :

- La propriété sur laquelle la production minérale se fera.
- La sécurité physique des activités de production minérale.
- La liaison avec les mineurs locaux, qui fourniront le minerai pour les activités de production minérale d'Auxico.

De son côté, Auxico accepte de fournir ce qui suit :

- Une technologie de production d'or écoresponsable qui n'utilise pas de mercure ni de cyanure.
- Le financement et la construction des installations de production minérale au Guainia.
- La gestion de l'exportation et de la vente de l'or et d'autres minéraux.

En Colombie, une grande portion de la production minérale actuelle est clandestine et échappe à tout cadre réglementaire. Auxico compte travailler en partenariat avec des mineurs locaux et avec le gouvernement pour produire de l'or et d'autres minéraux dans un cadre légal et réglementé.

D'autre part, la production minérale sans permis (plus spécifiquement, la production d'or) se fait souvent au moyen de mercure, une substance ayant des de lourdes répercussions sur l'environnement. Les activités d'Auxico seront exemptes de mercure, conformément à la Convention de Minamata sur le mercure de 2013 de l'Organisation des Nations Unies, et auront donc un impact positif sur l'environnement au Guainia.

Auxico et le gouvernement du Guainia se sont entendus pour travailler en partenariat et partager les profits des activités de production minérale comme suit : 75 % des bénéfices nets iront à Auxico, et 25 % au gouvernement du Guainia. Les deux parties se sont entendues pour négocier et signer les accords définitifs le plus rapidement possible.

¹ À noter que ces estimations ne sont pas conformes au Règlement 43-101 et sont présentées à titre d'information seulement.

Accords avec des détenteurs de propriétés privées au Guainia

Auxico souhaite également informer ses actionnaires de la signature de trois accords avec des détenteurs de propriétés privées dans le département du Guainia, couvrant en tout 25 concessions. Ces accords sont distincts du protocole d'entente signé avec le gouvernement du Guainia mentionné ci-dessus.

Aux termes des accords, Auxico dispose de 120 jours pour effectuer un contrôle préalable sur les propriétés. Si les résultats du contrôle sont positifs, les parties formeront une coentreprise officielle, dont 70 % des bénéfices nets iront à Auxico, et 30 % aux détenteurs des propriétés privées.

Auxico devra fournir 100 % du capital requis pour la production de minéraux sur ces propriétés. Elle aura aussi la possibilité d'acheter 50 % de la participation des détenteurs des propriétés privées (15 % sur leur participation de 30 %), ce qui sera officialisé dans l'accord de coentreprise.

Actuellement, des géologues d'Auxico procèdent au contrôle préalable technique et prélèvent des échantillons sur l'une des propriétés dans le département du Guainia.

Résultats d'échantillonnage de coltan recueilli en Colombie (tels qu'annoncés dans le communiqué d'Auxico du 10 juillet 2018)

Les résultats sélectionnés ci-dessous proviennent d'échantillons envoyés à Auxico par des détenteurs de propriétés de la Colombie, tels qu'énoncés dans le communiqué de la Société du 10 juillet 2018.

Échantillon	% Ta	% Nb
C - M-8355_2	1,03	3,78
C - M-8355_12	35,66	7,57
C - M-8246_7	35,15	39,63
C - M-8246_8	31,14	36,99

Avis de non-responsabilité: Les échantillons décrits ci-dessus ont tous été sélectionnés par le propriétaire. Ils ont été envoyés à un laboratoire du Québec choisi par Auxico. La personne qualifiée estime qu'il faut établir un programme d'échantillonnage en grille indépendant assorti de mesures de contrôle et d'une chaîne de possession adéquates, et que par conséquent, les chiffres ci-dessus ne sont pas conformes au Règlement 43-101. Puisqu'on ne peut pas établir de chaîne de possession indépendante pour les échantillons en question, la Société met le lecteur en garde quant à la fiabilité des résultats. La Société et la personne qualifiée n'assument aucune responsabilité quant aux chiffres du présent communiqué. Les résultats ci-dessus sont donnés à titre indicatif et pour montrer le potentiel des propriétés.

Personne qualifiée

Le présent communiqué a été vu et approuvé par Joel Scodnick, géoscientifique professionnel et consultant indépendant d'Auxico, à titre de personne qualifiée aux termes du Règlement 43-101.

À propos de Ressources Auxico Canada inc.

Fondée en 2014, Ressources Auxico Canada inc. (« Auxico ») est une société canadienne établie à Montréal qui se concentre dans l'acquisition, l'exploration et le développement de propriétés minières en Colombie et au Mexique.

POUR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION

Mark Billings Président, Ressources Auxico Canada inc.

<u>mb@auxicoresources.com</u> Cellulaire: 514 296-1641

La Bourse des valeurs canadiennes (CSE) n'a pas révisé le présent document et n'assume aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude de son contenu.